

In Versiones



Asegurando

OHL México firmó un contrato de apertura de crédito simple hasta por 650 millones de pesos con Scotiabank Inverlat, que será destinado para la adquisición de derechos de vía para la **construcción** del Libramiento Norte de Puebla, que es una **concesión** otorgada por el gobierno estatal con una vigencia hasta el año 2038 para diseñar, **construir** y operar una **autopista** de peaje de 31.5 kilómetros. Se espera que este libramiento solucione los problemas de congestamiento vial en la carretera federal México-Veracruz, que funciona esencialmente como una vía de circunvalación de la ciudad de Puebla.

La compañía espera completar la **construcción** e iniciar operaciones en 2012.



Economía jovial

A los jóvenes economistas que no estuvieron presentes les dio mucha envidia saber que algunos suertudos tuvieron la oportunidad de interrogar directamente a **Dominique**

Strauss-Kahn, director gerente del Fondo Monetario Internacional, que compartió foro con **Emilio Azcárraga Jean**, presidente de Grupo Televisa, para dar sus

opiniones sobre la economía global ante estudiantes. Ayer se transmitió el programa especial "Economía global... La perspectiva joven", un foro abierto de reflexión entre jóvenes en el que participaron **Azcárraga y Strauss-Kahn** con sus reflexiones en torno a la participación de la juventud para elevar la competitividad en la economía global. En el encuentro se abordaron problemáticas como el desempleo, la competitividad, la labor de las empresas y la responsabilidad de los gobiernos para fomentar el crecimiento económico a escala global.



Esperanza

Los metales industriales retomaron expectativas ligeramente positivas, gracias a que *China recuperó su ritmo de crecimiento*.

Los metales preciosos gozan de mejor situación, pues el oro aumentó 2.4 por ciento y el costo de la plata lo hizo en 13.8 por ciento, debido a la depreciación del dólar y por la incertidumbre que hay sobre la recuperación económica que genera aversión al riesgo.

